



所沢クリドラタウン通信 2012 1号

安心して自分を出せる場所へ

5月31日(木)より本年度の活動が始まり、新しい友だち・スタッフと出会う中で最初は緊張気味だった子どもたちも、活動を重ねるうちに感じた事・思った事を自然に出せるようになってきました。5月31日～7月26日まで第1期として「感覚を刺激して感じる力を高める」ことをテーマに9回活動してきました。

新聞紙を使った活動では、自分なりに工夫して出来るだけ長くちぎったり、何の音に聞こえるか、新聞紙を使って思い思いの音を作りました。



新聞紙のジャングルを切り開け!

また、じゃがいもを調理する活動では、食感の違いをテーマに、同じ素材でも調理方法によっての違いを比べ、またそのなかで自分が思った食感を言葉にしました。

細密画の活動では、身近な野菜を細かいところまで良く見てそれを画にしました。触覚・聴覚・味覚・視覚などの感覚を使った活動で子どもたちなりに色々な事を感じ取っていたと思います。

さらに、夢の島の探検や魔女の学校の活動では、イメージの世界を共有し、その中で起こる問題を解決する為に子どもたちからいろいろなアイディアが出されわくわくするドラマが展開され、子どもたちが本来持っているクリエイティブなパワーがあふれていました。

詳しい活動報告はホームページをご覧ください。

ゲスト講師の紹介

表現教育を専門とされている方を定期的にお招きして講師をお願いしています。今年はNPO法人アートインライフの下川涼子さん、横山喜和子さんに来ていただいています。他の講師も予定していますのでお楽しみに。

第2期へ向けて

9月1日(土)より「想像力から創造力へ」をテーマに第2期をスタートします。自分の思い・ひらめき・発想を、からだ・ことば・音etc.で表現すること。そして他人の発想を見聞きする事で、それぞれの発想を膨らませ新しいものを創り出していく、そんな活動を計画しています。

親の会へのご参加ありがとうございます

7月21日(土)親の会を行いました。前半は子どもたちと一緒に活動を体験し、気持ちがほぐれたところでそれぞれのお子さんの家庭や学校での様子をお聞きしました。活動の時の子どもたちの様子、また、安心して参加できる様、活動の目的や講師・スタッフ体制をお話ししました。保護者の方々となごやかにお話しができる、子どもたちとの距離が近くなったと感じました。今後の活動に活かしていきたいと思います。また、今回参加されなかった方もいつでもお声かけ下さい。

大人向けの初級ワークショップ(地域スタッフ養成講座)

6/30 7/7(土)に大人向け初級ワークショップを開催しました。日頃子どもたちがやっている活動を大人向けにした活動を体験して頂きました。子どもの発想力とは異なりますが、人生経験の多い大人ならではの想像力を発揮し参加した方々からは、楽しかった・頭を使った・おもしろかったetc.との感想を頂きました。子どもの活動への理解も深めていただけたのではないでしょうか。次回10月6日、20日(土)に開催する予定です。是非ご参加下さい。

- 9～12月の活動予定 (会場: おもに所沢市中央公民館)
- 木曜日 16:30～18:00 土曜日 11:00～12:30
- 9/1(土)
- 9/6(木)
- 9/15(土)
- 9/20(木)
- 10/6(土)
- 10/11(木)
- 10/20(土)
- 10/25(木)
- 11/1(木)
- 11/17(土)
- 11/22(木)
- 12/1(土) 12/6(木) 12/15(土) 12/20(木)
- 10/6(土)・20(土)大人向けワークショップ 同時開催

